

La Photo



Le Global Service Jam, organisé par Nekoé au LAB'O d'Orléans pour la 9^{ème} année consécutive, s'est déroulé pendant le dernier week-end de mars durant 48 heures. Les 60 participants ont pu découvrir les méthodologies et outils du **design de service** dans une ambiance détendue et conviviale !

Cette année, le thème donné était le mot "Blue" en noir sur fond jaune, découvert en même temps dans plus d'une centaine de villes dans le monde.

Vous pouvez consulter les projets de nos 7 équipes pluridisciplinaires sur la plateforme mondiale. En attendant, on espère vous voir l'année prochaine !

La citation



Remerciements d'un des partenaires de la FAN 2019 :
« Le jury a vécu une très belle expérience, très enrichissante. Sincèrement on a été extrêmement touchés par votre investissement (...) Vous êtes tous 10 très beaux gagnants de cette **Foire aux Neurones 2019** (...) Bravo et continuez à porter votre projet car c'est extrêmement important de croire en l'innovation »

Sonia GARCERAN - Responsable RH (LVMH Recherche).

Agenda

- 30/04 ○ Assemblée Générale de Nekoé au LAB'O
- 28/05 ○ LAB'Apér'O #3 au LAB'O
- 04/07 ○ Demo Day de Saxo 45 au LAB'O

Focus



Dans le cadre de son partenariat avec l'Armée de l'air, le **LORIAS** a participé le jeudi 14 mars 2019 à un **exercice sur la base aérienne 123 d'Orléans-Bricy**.

Cette première édition marque la volonté partagée **d'échanger sur les dernières technologies** et les innovations susceptibles de répondre aux enjeux de la « sécurité-protection ». Des **misés en situation concrètes** ont permis de consolider quelques outils et de confirmer la nécessité de prolonger certains développements.

La rencontre entre les entreprises innovantes du LORIAS et les unités opérationnelles de la base aérienne se révèle, à ce titre, d'une richesse toute particulière.

21

Mars 2019, c'est la date de la venue de **Cédric VILANI**, député et mathématicien au LAB'O d'Orléans.

Il a d'abord visité le CRESITT et l'Industry Lab, puis découvert devant un important public, les projets et l'écosystème IA du territoire, notamment avec le cluster **AgreenTech Valley**, le **futur campus Xavier Beulin**, la chaîne de valeurs des filières et les expertises locales.

En Bref

Le LAB'O a organisé le 6 avril, avec son partenaire EDF et 4 étudiants de l'IAE d'Orléans son **premier Startup Kids**. Les 29 enfants de 9 à 13 ans étaient encadrés par 6 étudiants entrepreneurs Pépite et 6 chefs d'entreprise du LAB'O pour réaliser des projets et des prototypes autour du thème de l'environnement. Une très belle réussite et un vrai bonheur de recevoir les créateurs de demain.

Le **Crédit Agricole Centre Loire** lance un nouvel appel à candidature destiné aux entreprises innovantes sur le thème « **SANTE et BIEN VIEILLIR/ HEALTH TECH** » : à la clé 2 bourses au sein du LAB'O Village by CA à Orléans. Ce dernier s'inscrit pleinement dans le projet mené en partenariat entre Orléans et la FESP de Service aux particuliers en environnement numérique. Candidatez **avant le 3 juin** sur le site du LAB'O. <http://www.le-lab-o.fr/appele-a-candidatures-sante-bien-vieillir-health-tech/>

Les candidatures sont ouvertes pour une nouvelle formation diplômante IoT* « Institut Orléans Tech » qui ouvrira ses portes dès septembre 2019. Co-portée par Orléans **Métropole**, **Hitachi** et **Polytech** avec d'autres partenaires, cette école formera des experts de l'IoT dont le profil est très recherché. (*Internet of Things)